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2021-22 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 

 

 

 

クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!  

会長／林 博宣 幹事／小田伊佐浩 会報委員会／青谷友章・大仁孝泰   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第９回 通算１６４８回 

２０２１年１０月１２日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 8/24 修正出席率 

７２名 ４１名 ６５．１％ ６１．７％ 

ゲスト：東京 2020 パラリンピック出場の蒔田沙弥香さん、お母様の蒔田とよ子さん  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ          林 博宣会長 

こんにちは。本日は、8

月 24 日から開催された

東京 2020 パラリンピッ

クに出場された蒔田沙

弥香さんにお越し頂き

まして、パラリンピック

出場の報告を頂きます。 

 蒔田さんは、陸上の 1500m に出場をされました。

雨の中、4 分 54 秒 6０という好タイムで 6 位に入賞

されました。4 分 54 秒というと、1 分間に 300m を

走る計算になります。当クラブで一番速い土井さん

のタイムは、1 分間に 200m だそうです。1.5 倍の速

さです。 

 2012 年のロンドン、2016 年のリオに続いて 3 大

会連続での入賞です。次回は 2024 年でパリ大会が

あります。是非それを目指して頑張って頂きたいと

思います。入賞おめでとうございました。 

★花束贈呈 

TASC の副会長の夏目パスト会長から花束が贈呈さ

れました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★蒔田沙弥香さんご挨拶 

応援ありがとうございました。パリに向けて頑張り

ます。応援よろしくお願いします。 

★蒔田とよ子さんごあいさつ 

この度の東京パラ出場に際しまして、皆様の暖かい

ご声援ご支援、誠にありがとうございました。本人

の目標としていた自己ベストには届きませんでした

が、最後まで走りきれたのも皆さんのご声援のお陰

と心より感謝いたします。本人がパリを目指すと言

ってます。親としては、本人が頑張る以上、精一杯

のサポートをしていきたいと思います。引き続き応

援よろしくお願いします。本日は誠にありがとうご

ざいました。 

 

蒔田さんからクラブに

お土産を頂きました 
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★Zoom の説明      早川喬俊リーダー 

こんにちは。今日は

Zoom を導入した例

会の勉強会を行いま

す。クラブ戦略委員

会では、出席率の向

上を目指しておりま

す。その一つとして

Zoom 導入を行うことになりました。 

 Zoom を簡単に言うとテレビ会議だと思ってくだ

さい。Zoomは、いつでも、どこでも、どんな端末(パ

ソコン、タブレット、スマホ)でも、ウェブ会議がで

きることが可能になったツールです。 

 Zoom を始めると言っても、とっつきにくい人も

いると思いますので、今後は戦略委員会の方で検討

して、Zoom で飲み会とかを考えながら、皆さんに

Zoom に慣れて頂きたいと思います。 

 Zoom に向けた機材としては、この先に Zoom 例

会を開催することを想定して、カメラは 2 台用意し

ました。今日の例会も 2 台のカメラを切り替えなが

ら進めていきます。 

 本日の資料の QR コードを読み込んでスマホにア

プリを入れてください。そして Zoom に参加するに

は、例会のQR コードを読み込んで頂くか、ID とパ

スワードを入力して Zoom に参加をしてください。

主催側のパソコンから「許可」出すと、皆さんのス

マホとクラブのパソコンが繋がります。 

★会長あいさつ          林 博宣会長 

こんにちは。皆さ

んとの間にカメラ

があるので、皆さ

んが少し遠く感じ

ます。Zoom の勉強

例会を始めます。 

 本日は、杉浦和

人さんの新入会員

の入会式があります。宜しくお願いします。 

 10 月と思えないほど暑い日が続いています。ずっ

とノーネクタイでしたが、今日は誕生日ということ

もありネクタイ着用で例会に出席しましたところ、

幹事に「自分だけ」とお叱りを受けました。これか

らは何でも幹事に伝えていきます。 

 私は過去に黄泉の国を 2 日程さ迷っていましたが

今日で 63 歳を迎えることが出来ました。10 月 12 日

は、初代小野会長と同じ誕生日で大変光栄です。 

 私の生まれた 1958 年は、先ごろノーベル物理学

賞を受賞された真鍋淑郎さんが渡米された年です。

この頃の国際線は羽田しかない時代でした。当時か

らスーパーコンピューターを自由に利用できて、研

究に没頭できる環境を求めてアメリカに渡られたそ

うです。真鍋さんの研究が、今後さらに進んで自然

災害の減少に繋がることに期待をしています。 

 新型コロナウィルスの新規感染者が 2 週間ほど前

から急激に減少しています。経済の早期回復のため、

規制緩和をしながら様々な取り組みが始まっていま

す。旅行業界においても、愛知県事業として、「LOVE

あいちキャンペーン」「あいち旅 e マネーキャンペー

ン」が同時に発表されました。準備期間が足りず、

現場は混乱しています。とりあえず花火を挙げて気

分だけでも盛り上げる意図があるのか、業者への説

明の翌日から事業を開始するのは勘弁して頂きたい

と思っています。 

 本日の例会は Zoom 勉強例会を行っています。今

後は例会場と Zoom の同時配信も視野に入れて運用

試験も行っていきたいと思っています。皆さんのご

協力を宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★幹事報告           小田伊佐浩幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

次回例会について 

合同例会について 

Zoom 例会導入に向けた勉強会 
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★新入会員の入会式 

㈱杉浦鉄筋 代表取締役 杉浦和人氏 

新入会員の紹介       山本博史会員 

新入会員の杉浦和人さ

んを紹介させて頂きま

す。会社は㈱杉浦鉄筋の

代表取締役です。昭和

47年2月9日生まれで、

現在 49 歳で若い会員で

す。ご家族は、奥様と娘さんが 2 人です。 

 私とはゴルフ仲間で、見ての通りとても好青年で

す。青年会議所の卒業なので、皆さん顔なじみの方

も多くいると思います。これからも仲間として可愛

がってあげてください。どうぞよろしくお願いしま

す。 

バッジの贈呈 

林会長からロータリーバッジが贈呈されました。 

 

歓迎のことば   柴田浩志R 情報委員長 

 杉浦さんに歓迎

の言葉をさせて頂

きます。杉浦さんの

入会で72名となり、

会員一同、新しいメ

ンバーの入会を歓

迎します。 

 ロータリークラブの事は、これから徐々にわかっ

てくると思います。奉仕と親睦です。良い奉仕をす

るには、会員同士の繋がりが強いことが重要です。

奉仕も大事ですが、親睦が一番大事です。 

 これから、毎週の例会に出席となるとしんどいと

感じることもあると思います。生活のリズムにロー

タリー例会を入れてもらい、多くの会員の皆さんと

親しくなってください。 

 ロータリー情報委員会は、皆さんにロータリーの

ことをお知らせすることと、新入会員の皆さんにロ

ータリーを理解してもらうことが委員会の使命です。

コロナなかなかできなかった親睦会や勉強会をやり

ますので、参加してください。 

新入会員のあいさつ     杉浦和人会員 

 杉浦鉄筋の杉浦和

人です。山本さんに紹

介されてロータリー

クラブに入会させて

もらいました。何も分

からないですが、紹介

者に恥をかかせない

ように頑張ってやっていきたいと思っています。初

めましての方もたくさんいるので、順番に挨拶をさ

せて頂きたいと思っています。どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

★Zoom 例会のまとめ   小田伊佐浩幹事 

前前年度からコロナ

の影響で例会を休会

せざるを得ない状況

が度々ありました。

予定者の段階で、例

会の開催についての

ガイドラインを作成

しました。 

 沓名ガバナー方針の「カーボンゼロ・コロナゼロ」

の「コロナゼロ」はどういうことかと、ガバナー公

式訪問の時にお尋ねしたところ、このように Zoom

などのオンラインで、コロナ禍でも例会やクラブ活

動を継続することも「コロナゼロ」への取り組みだ

とお聞きしまして、クラブ戦略委員会の方に、当ク

ラブでも Zoom での例会ができるように準備を進め

てもらいました。 

 あくまでも Zoom というものは、緊急事態の場合

の手段です。他のクラブでは Zoom を使って、対面

とオンラインのハイブリット例会を開催されている

ようです。だだロータリークラブの例会の本質は、

対面で、食事をして、コミュニケーションを図るこ
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とだと思います。この Zoom という方策を手に入れ

た上で、今後、緊急事態の時などに、どのような方

法で例会を開催していくかをクラブ戦略委員会で練

ってもらい、理事会で検討していきます。出席率な

どの問題もありますので、皆さんの総意をもって

Zoom の例会を考えていきたいと思います。 

 第 6 派が来る前に、もう 2～3 回Zoom 例会を試験

的に行い、皆さんが Zoom に例会に参加できるよう

になった折には、当初のガイドラインの内容も見直

して、緊急事態宣言発令の時には Zoom 例会を行っ

ていきたいと思っています。ご協力の程宜しくお願

いします。 

 Zoom 例会に関することで何かございましたら、

事務局、幹事、クラブ戦略委員会の方にご意見等を

頂ければ幸いです。宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

★ニコニコボックス 

山本博史会員 杉浦和人会員を紹介します 

鈴木卓也会員 同好会の馬券を当てました 

林 博宣会員 誕生日を祝って頂き 

杉浦節子会員  〃 

水野太一会員  〃 

近藤利行会員  〃 

鈴木 忍会員  〃 

山本章吾会員  〃 

梅田喜嗣会員 結婚記念日を祝って頂き 

金田柾宏会員  〃 

太田 稔会員  〃 

小野喜明会員  〃 

坂口幹夫会員 事業所創業を祝って頂き 

竹本正興会員  〃 

滝下 勲会員  〃 

浅野 晋会員  〃 

杉浦元保会員 入会記念日を祝って頂き 

土井昌司会員  〃 

笠原盛泰会員  〃 

 

 

★国際ロータリーFacebook の紹介 

ドイツのロータリアン、ベンジャミン・リストさん

（Mülheim-Ruhr-Schloss Broich ロータリークラブ

所属）が ノーベル化学賞を受賞しました！ 

真鍋淑郎さんのノーベル物理学賞受賞で日本が沸き上が

りましたが、リストさんの受賞はロータリーにとって大変

嬉しいニュースです。おめでとうございます！   

リストさんに関する記事（NHK）： 

https://on.rotary.org/3mWmp1x 

 

 

会報担当：青谷友章・大仁孝泰 


